
Uso de la Z Se escriben con Z al final de ellas, todas las palabras que escritas en 

su forma plural terminen en -ces Cruz - cruces Sagaz - sagaces Pez - peces Nuez 

- nueces Paz - paces Audaz - audaces Luz - luces Veloz – veloces       

 

 

 Uso de la X Se escribirá con X delante de las sílabas —PLA, —PLE, —PLI, —PLO 

y —PRE, —PRI, —PRO. Se exceptúan ESPLENDOR, ESPLIEGO y sus derivados 

ex — PLA — nada ex — PLO — rar ex — PLO — sivo ex — PRE — sar ex — PRI 

— mir ex — PLI —car ex — PRO — piar ex — PLO — ta 

 

Se escriben con X las palabras que empiezan por EXTRA— EXTRA — njero EXTRA 

— cto EXTRA — cción EXTRA — dición EXTRA — vío EXTRA — ño EXTRA — 

ordinario EXTRA — limitar Para esta norma existen las siguientes excepciones: ES 

— tragado ES — trafalario ES — tragar ES — trangular ES — tratagema ES — traza 

ES — tratósfera ES — trabismo ES — trato ES — trazar  

 

 

 

Existen muchas palabras que comienzan por EX—, pero debe anotarse que hay 

otras que llevan S en vez de X EX — cluir EX — altar EX — playar EX — celente 

EX — ótico EX — iguo EX — trañar EX — tremar.   

Éxito,   escoger, espíritu, satisfacciones,  sacrificios, excelentes, zombies,  avión.   


